



COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Pour diffusion immédiate

Via Capitale du Mont-Royal accueille Francisco Mendes en tant que nouveau directeur corporatif

Montréal, le 16 mai 2024 – Via Capitale est fière d’annoncer l’arrivée d’un nouveau directeur à la tête de son agence corporative Via Capitale du Mont-Royal : M. Francisco Mendes. Ce dernier possède une carrière impressionnante dans le domaine de l’immobilier et une feuille de route marquée dont la notoriété créera un beau mouvement à Montréal. En poste depuis le 29 avril dernier, M. Mendes apporte assurément une richesse d’expérience et de leadership à travers ce nouveau rôle de directeur corporatif.

Fort de plus de 20 années d’expérience en tant que courtier immobilier, dont 10 ans à titre de directeur, M. Mendes est reconnu pour son expertise et son approche innovante. Son expérience inclut également trois mandats en tant que membre du conseil d’administration à l’Association professionnelle des courtiers immobiliers du Québec (APCIQ), plus précisément au sein de la Chambre immobilière du Grand Montréal (CIGM), ce qui souligne son engagement et sa connaissance approfondie de l’industrie.

En plus de son parcours professionnel en immobilier, M. Mendes a également une carrière notable en tant que coach sportif depuis plus de 30 ans et a passé 15 ans dans le milieu de l’enseignement. Ces expériences diversifiées contribuent à sa vision holistique du leadership et du développement d’équipe.

À propos de son nouveau poste, Francisco Mendes a déclaré : « Je tiens à exprimer ma profonde gratitude pour l’accueil chaleureux depuis que j’ai rejoint l’agence Via Capitale du Mont-Royal. Je suis véritablement heureux de faire partie de cette équipe dynamique et motivée. Henri Ford disait : « Se réunir est un début, rester ensemble est un progrès, et travailler ensemble est la réussite. » Je suis convaincu que notre collaboration au sein de Via Capitale nous conduira vers de grands succès. Merci encore pour cette opportunité et votre soutien. »

Alexandra Gélinas, présidente et cheffe de la direction chez Via Capitale, a également commenté : « L’arrivée de Francisco à la tête de notre équipe marque un tournant stratégique pour notre agence corporative Via Capitale du Mont-Royal. Son expérience exceptionnelle et son leadership avéré sont des atouts majeurs qui renforceront notre position sur le marché et enrichiront notre culture



d'entreprise. Nous sommes enthousiastes à l'idée de voir Francisco mettre en œuvre sa vision et d'impacter positivement notre développement. »

À propos de Via Capitale

Via Capitale est un chef de file de l'immobilier, fondée au Québec il y a plus de 30 ans. Sa mission est d'offrir le meilleur service à ses clients en misant sur l'aspect humain, le professionnalisme et l'innovation, lors des milliers de transactions immobilières conclues par ses près de 1 000 courtiers partout au Québec. Via Capitale est une division de Bridgemarq Real Estate Services, une fiducie de revenus inscrite à la Bourse de Toronto sous le symbole TSX: BRE.TO. Pour plus de renseignements, visitez viacapitalevenu.com.

- 30 -

Renseignements

Myriam Lesage Vachon
Conseillère, Marketing et communications
Via Capitale
514-287-1818 poste 373
myriam.lesagevachon@viacapitale.com